
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Nous informons notre amiable clientèle qu’un plan de sécurité concernant les risques 
d’inondations est en place sur ce terrain de camping agréé. 
Un cahier de consignes est à votre disposition à l’accueil. 
 

Le camping est ouvert du 30 avril au 30 août. Les risques d’inondation par 

débordement de la rivière La Gande sont possibles au printemps, mais sur la partie basse 

du camping seulement. En cas d’inondation de ce secteur, vous replier sur la partie 
haute contenant les emplacements 39 à 60 et le bâtiment sanitaire, ou quitter l’enceinte 

pour vous rendre sur la Place de la Clochette. Se conformer aux instructions de la 
préposée du Camping. 
 
Conserver ce document Durant la totalité du séjour ainsi que le Guide Pratique de 
Salornay-sur-Guye. 
 
 

Saison 2026 

– point rassemblement 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
We are pleased to inform our campers that a safety plan has been made in this camping 
against the inondations risks. 
You can find a safety notice at the reception. 
 

This camping is opened from April 30 to August 30. There are inondation risks 

with the Gande river but in the low part of the ground only. In case of inondation in this 

part, please go on the high part of the camping, on location 39 to 60, bathrooms or go 

directly on the “La Clochette” place. Please listen to the person in charge of the security. 
 
Please keep this document during all your stay with the leaflet about Salornay-sur-Guye. 
 
 

Summer 2026 

 

– assembly point  


